
23Vor Ort 12 / 2023 2323232323Vor Ort 12 / 20232023Vor Ort 12 / 2023

Aktuell

Als Informationsveranstaltung mit konstruktivem Austausch 
bezeichnete Bürgermeisterin Birgit Kaden die Einwohnerver-
sammlung am 23.11.2023 im Feuerwehrgerätehaus in Zweenfurth 
zusammenfassend. Das von der Gemeinde gewählte Thema 
„Instandsetzung des Zweenfurther Wiesenweges“ bewegte 
ganz viele Bürgerinnen und Bürger unseres Ortes. Auch wenn 
es um weit mehr Aspekte als um „Rettet die Pappeln“ ging, hat 
doch die entsprechend thematisierte Flyeraktion der Baum-
freunde des Heimatvereins so viele Menschen mobilisieren 
können, dass bereits eine Viertelstunde vor Veranstaltungsbe-
ginn fast alle Plätze belegt waren und die Zweenfurther Feuer-
wehrleute weitere Bänke aufstellen mussten, damit alle Interes-
senten einen Platz fanden. Ein voller Erfolg!
Ja, ein konstruktiver Austausch fand in diesen zwei Stunden 
statt und ließ viele der Anwesenden mit ihren unterschied-
lichen Meinungen zu Wort kommen. Resümierend gilt es, drei 
kontroverse Komponenten zusammenzubringen: Die Erhaltung 
der laut vorliegendem Fachgutachten 19 gesunden Pappeln, die 
Gewährleistung der Sicherheit des als Schul- und Zuweg zum 
ÖPNV ausgewiesenen Weges und die Planung der dazu benö-
tigten Finanzen.

Dies ging als Auftrag an die in großer Zahl anwesenden Gemein-
devertreter, die nun in Anbetracht aller Lösungsvorschläge, de-
ren Prüfung und zu hinterfragenden Finanzierungsmöglichkeiten 
mit dem nötigen Sachverstand zu einer demokratischen Ent-
scheidung kommen müssen. 
Ein Fazit des Abends war aber auch: Die künftige Gestaltung 
des Wiesenweges zwischen Borsdorf und Zweenfurth liegt den 
hier wohnenden Menschen stark am Herzen. Sie wollen in den 
Prozess einbezogen werden.

Text und Foto: Christine Damm
Heimatverein Borsdorf e.V.

www.heimatverein-borsdorf.de
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Regelbedarfe für das Bürgergeld werden 
ab 1. Januar 2024 erhöht

Der Gesetzgeber erhöht die monatlichen Regelbedarfe des 
Bürgergelds für alle Leistungsbeziehenden der Jobcenter 
zum 1. Januar 2024. Die Auszahlung der Leistungen für 
Januar 2024 beinhaltet in jedem Fall die geänderten 
Werte – auch dann, wenn im Vorfeld kein gesonderter 
Änderungsbescheid zugeschickt wurde.
Gut zu wissen: die Stromkosten sind durch den Gesetz-
geber als Bestandteil des Regelbedarfs definiert und sind 
deshalb in den genannten Monatsbeträgen bereits ent-
halten.
Wichtig: gestiegene Regelsätze für andere Sozial- und 
Geldleistungen wie z. B. das Kindergeld werden mit dem 
Bürgergeld verrechnet und führen deshalb nicht immer 
automatisch zu höheren Auszahlungsbeträgen.

Weitere Informationen erhalten Sie unter:
https://www.landkreisleipzig.de/jobcenter.html#article-
19546-7668

PM, Kommunales Jobcenter Landkreis Leipzig


